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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.12.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

die Bewirtschaftung der Erfurter Frei- und Hallenbäder erzeugt Verluste, die bisher im 

Stadtwerkeverbund ausgeglichen wurden. Die Stadtwerke haben auf die Notwendigkeit der 

Reduzierung der Verluste hingewiesen. Es kann nicht ausgeschlossen werden, dass ab 2025 die 

Stadt selbst über den städtischen Haushalt einen Teil der Bäderverluste ausgleichen müssen. 

Deshalb ist von Bedeutung, welche betriebswirtschaftlichen Potenziale zur Reduzierung der 

Verluste bei der Bäderbewirtschaftung durch den Oberbürgermeister selbst gesehen werden? 

 

Vor diesem Hintergrund frage ich den Oberbürgermeister:  
 

1. Welche betriebswirtschaftlichen Potenziale zur Verlustreduzierung der Erfurter Frei- und 

Hallenbäder bestehen aus Sicht des Oberbürgermeisters, wie sollen diese erschlossen 

werden und wie wirkt sich diese Umsetzung auf die Verlusthöhe aus?  

2. Durch welche Investitionen in welcher Höhe lassen sich nach Auffassung des 

Oberbürgermeisters die Verluste der Erfurter Frei- und Hallenbäder reduzieren und welche 

Pläne der Umsetzung der nachgefragten Investitionen gibt es?  

3. Welche strukturellen Veränderungen sind nach Auffassung des Oberbürgermeisters 

notwendig, um die Verluste der Erfurter Frei- und Hallenbäder zu reduzieren und wie 

werden diese erwogenen Veränderungen begründet? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

21.12.2023, gez. i. A. xxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Frau Stange 
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